

Staatsstraße 2046, Erneuerung der Fahrbahn zwischen Wagenhofen und Stengelheim, Landkreis Neuburg-Schrobenhausen

Das Staatliche Bauamt Ingolstadt lässt ab den 12. August die Fahrbahn der Staatsstraße (St) 2046 zwischen Wagenhofen und Stengelheim (Kreuzung St 2046 / ND 13) erneuern. In der Zeit vom 12. August bis zum 06. September wird die Staatsstraße nicht befahrbar sein.

Auf einer Länge von knapp 3,2 km werden die maroden Asphaltsschichten herausgefräst. Der vorhandene Straßenaufbau wird entsprechend der verkehrlichen Anforderungen verstärkt und bekommt final eine neue Deckschicht. Zusätzlich werden im Kurvenbereich Bankettplatten verlegt.

Damit die Arbeiten so zügig und sicher wie möglich umgesetzt werden können, muss der betroffene Streckenzug bis zur Fertigstellung komplett gesperrt werden.

Die Umleitungsstrecke für den Verkehr in Fahrtrichtung Neuburg nach Schrobenhausen verläuft über die St 2035 Wagenhofen – St 2050 Hollenbach - Kehrhof – ND 13 Stengelheim – St 2046 Stengelheim.

Die Umleitungsstrecke für den Verkehr in Fahrtrichtung Schrobenhausen nach Neuburg verläuft über die St 2046 / St 2049 Königsmoos – St 2049 Karlshuld – St 2043 Karlshuld – B 16

Die Verkehrsführung wurde vom Staatlichen Bauamt Ingolstadt im Vorfeld mit der Verkehrsbehörde des Landkreises Neuburg-Schrobenhausen, der Gemeinden Wagenhofen u. Königsmoos sowie der Polizei abgestimmt.

Die Gesamtkosten der Baumaßnahme in Höhe von knapp über 600 Tsd. € trägt der Freistaat Bayern als zuständiger Straßenbaulastträger.

Da die Arbeiten witterungsabhängig sind, können sich die genannten Termine verschieben.

Das Staatliche Bauamt Ingolstadt bittet alle Verkehrsteilnehmer und Anlieger um Verständnis für die dringend erforderlichen Arbeiten und die damit verbundenen Beeinträchtigungen.

gez.

Uslar
Baudirektor
Abteilungsleiter

Auskünfte erteilt Ihnen die Bauleitung, Herr Maliszewski-Sulkowski, unter
0841/9346-188.